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   山神町政の現状での公約への取り組み・成果を問う 

 

 

 山神町長は令和５年４月に新町長として就任されてから、任期４年の既に２年近く

が経過した。最近、町民からは山神町長がこの2年間でどのような成果を上げたのか、

また今後の任期中にどのような目標を達成しようとしているのか、などの声を聞くこ

とが多くなった。 

２年前の選挙時に示された『もっといくぜ！開成 好循環でみんな笑顔に！』をキ

ャッチフレーズに、私の図書館、いつまでもイキイキ、子育てタウン開成、便利☆快

適☆開成町、命を守る、みんなで未来のまちづくり、汗かく営業マンをテーマとし様々

な公約が掲げられている。これらを達成すべく山神町長が日々活動されていることは

承知しているところであるが、成果について多くの関心が寄せられている現状がある。 

 そこで、以下の点について問う。 

 

 

１．令和５年４月から現在までの２年間において、山神町長が達成した具体的な取り

組みや成果は。 

２．残りの２年の任期中において、山神町長が特に重視している目標や計画は。 

 


